



2年 学年だよ

すまいる

宇都宮市立明保小学校

令和7年1月8日



2025 新年のスタート！！

明けましておめでとうございます。

新たな年を迎え、子どもたちは希望を抱き、にこにこした笑顔で登校してきました。冬休み中は、年末年始の伝統行事を通して、ご家庭で新年の抱負などについて話し合いながら、楽しい時間を過ごされたことと思います。

さて、これからの3か月は2年生の締めくくりの大切な時期になります。3年生に向けて、一人一人が自覚をもち、自分の力を精一杯伸ばしていけるよう指導していきたいと思えます。

保護者の皆様のご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。

☆1月の行事予定☆

- 1月 6日(月) 学校集金振替日
- 1月 8日(水) 一斉下校
集会(講話)
- 1月 9日(木) クレヨン読み聞かせ(下)
- 1月 14日(火) 登校指導
漢字SU⑦
- 1月 16日(木) おむすびの日
- 1月 17日(金) 計算SU⑦



☆1月の学習予定☆

- 国語 かん字をつかおう
むかしからつたわる言い方
かん字の読み方おくりがな
あなのやくわりを考えよう
はんたいのいみのことば
じょうほうのとびら
- 算数 九九の表 はこの形
- 生活科 これまでのわたし・これからのわたし
- 音楽 音楽のながれ
くりかえしとかさなり
- 図画工作 へんしんしよう
あなのむこうはふしぎなせかい
- 体育 用具を操作する運動遊び
力試しの運動遊び
ボール蹴りゲーム
- 道徳 ぐみの木と小とり
ぼくは「のび太」でした
金のおの

こころの窓

「七つのほし」の資料を読んで「心の美しさ」について考えました。病気のお母さんのために水を探しに出かけた女の子が、水を欲しがっている犬や旅人のために水を飲ませてあげ、そのたびにひしゃくが木から銀に、銀から金に、そして七つのダイヤモンドが溢れ出て、七つの星へと変わっていくというお話です。子どもたちは、話し合い活動を通して、人のために行動できる女の子の優しさ、我慢できる女の子の強さ、星のように美しい女の子の心に触れ、「人の気持ちを考えた行動をしたい」「どんな人にも優しくしたい」などと発表し、これからの生活の意欲を高めていました。

お知らせ

☆生活科「これまでのわたし、これからのわたし」で、生まれてから現在までのアルバムを作ります。その際、写真もアルバムに貼り付けて作りますので、当時の写真またはそれをコピーしたものをご準備ください。ご協力、よろしくお願いいたします。

☆1月16日は「おむすびの日」です。おかずと牛乳は出ますので、おむすびをお子様と一緒に握って持たせていただけますようお願いいたします。

12月4日（水） ～子どもまつり～（生活科）

1年生を招待して、「子どもまつり」を開きました。これまで本番に向けて、友達と協力しながらおもちゃ作りを頑張りました。本番当日、わくわくする気持ちと共に「楽しんでくれるかな」「1年生に分かりやすく説明できるかな」と緊張や不安を口にしていたのですが、1年生を笑顔で迎え、優しく接することが出来ました。「楽しんでくれて嬉しかった」「ぼくたちも楽しかった」「頑張ってたかった」とまつりを振り返りました。

これからの学校生活でも、1年生を優しくリードする2年生のかっこいい姿が見られることを期待しています。



12月10日（火）さつまいも洗い 給食でさつまいもご飯となって提供されました(^_^)

